

Fin d'août début septembre.

Les vendanges commencent un peu partout. Les fêtes et marchés de laine - et laine et soie - continuent un peu partout aussi.

Le célèbre quatuor du Sud-Est Béné Inès Johanne et Marie en a fréquenté deux ou trois récemment :

à Dieulefit le 25 août, à Bédoin le 2 septembre, à Nyons le 3 septembre. Dans les trois il faisait bien chaud, pas assez pour cuire un œuf sur une lauze, mais on n'a pas essayé : le public un peu clairsemé retenait toute notre attention - clairsemé mais généreux : le projet "Pédaler pour la paix" a récolté 15 € à Dieulefit, 212 à Bédoin et 201 à Nyons.

Des personnes ayant souvent lu attentivement l'affichage nous disaient leur contentement de voir une tentative de renouveau d'une filière de production de soie en France, et dans les Cévennes en plus !

Plusieurs questions sur le choix des méthodes de traitement des cocons pour en tirer le fil : ébouillanter les cocons, ou laisser le papillon sortir en faisant un trou ?

La liberté offerte au papillon conduit à un filage plus long, donnant la soie sauvage ou Eri ou non violente.

L'ébouillantage des cocons permet un filage plus rapide.

Quelle méthode est choisie par l'association que nous soutenons ?

Comme on ne peut pas travailler sans arrêt, de délicieux repas partagés ont allégé chaque marché, (échanges de recettes, rires, etc.)

Et comme d'habitude, l'entraide a éclairé ces trois journées : merci à la Toison d'art qui les organisait !